

2761 ✓

Santiago, 11 de Octubre de 1978.

Señor
Juan Concha Urbina.
Valdivia.

Estimado Juan,

adjunto encontrará la invitación que un grupo de chilenos formulamos hace poco más de dos meses para promover el estudio de las bases de acuerdo de una futura constitución democrática para nuestro Chile. Tal vez Ud. la leyó en "El Mercurio", donde fué publicada íntegramente.

La iniciativa encontró ambiente. Celebramos un Plenario al que concurren sobre 70 personas. Luego hemos recibido adhesiones de más de quinientas personas, preferentemente abogados y académicos, pero también organizaciones sindicales, estudiantiles, etc. Se constituyó una Comisión Central de Trabajo, cuyo Relacionador soy yo y su Secretario Técnico Francisco Cumplido, que está compuesta por 28 personas, en su mayoría profesores universitarios, que lleva celebradas quince sesiones, en las cuales hemos avanzado muchísimo. Además, se han constituido numerosas sub-comisiones, y se han formado grupos de trabajo en Valparaíso y en Concepción. El Sábado último tuvimos un Plenario en Valparaíso y el 4 de Noviembre pensamos tenerlo en Concepción.

El propósito de la presente es sugerirte la posibilidad de constituir un grupo análogo en Valdivia. A nuestro equipo ha adherido Jorge Millas, quien viaja periódicamente a esa. Tal vez podría obtenerse también la adhesión de gente de Osorno y Llanquihue, y de Temuco. Conversando con otros amigos, hemos pensado que tu y Daniel Sanchez, a quien también le escribo, podrían tomar la iniciativa.

Se trata de formar un equipo amplio, pluralista, en la medida de lo posible, de gente que tenga por lo menos la inquietud. Nuestro grupo es muy pluralista, como podrás verlo. No importa que no todos puedan trabajar efectivamente; podrán participar en algunas reuniones y exponer algunos criterios útiles. Si hubiera disposición, algunos de nosotros: Manuel Sanhueza, de Concepción, que es el Presidente, te, Edgardo Boeninger, Cumplido, yo u otro, podremos ir a esa a dar una charla que sirva para ilustrar a la gente sobre la materia y promover la inquietud.

Como yo estaré ausente en Europa durante dos semanas, te ruego contestar a Francisco Cumplido, Santa Lucía 156, 5º piso.

Con un fuerte abrazo, te saluda cordialmente
ty affmo.